
一般質問・施政方針に対する質問通告一覧表

令和７年志木市議会３月定例会



順位 質　問　者

１ 鈴 木 潔 下水道（汚水）の管理運営について

　現状と課題等について

施政方針について

　市政運営に関する基本的な考え方について

２ 天田いづみ １ 上下水道管路等の老朽化対策について

　 （１）下水道について

　 （２）道路について

　 （３）上水道について

２ だれもがつながり支え合える志木市に向けた取組

について

　 （１）地域福祉計画について

　 （２）高齢者を見守り、支え合う仕組みづくりにつ

　　いて

３ 小・中学校、そして地域社会と融合する学校教育

に向けて

　小中一貫教育の今後の方向性について

３ 小池真由美 １ 教育施策の推進について

　柳瀬川図書館自習席の増席について

２ 児童・生徒の健康診断について

　 （１）実施状況について

　 （２）不登校児童・生徒の健康診断について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

上下水道部長

市 長

上下水道部長

都市整備部長

上下水道部長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

教　育　長

教育政策部長

教育政策部長

教育政策部長
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順位 質　問　者

３ 小池真由美 ３ 乳幼児健診について

　５歳児健診の実施について

４ 災害対策について

　耳で聞くハザードマップについて

４ 阿 部 竜 一 １ ほこみち（歩行者利便増進道路）制度を利用した

にぎわいづくりについて

　柳瀬川駅周辺のにぎわいづくりについて

２ 柳瀬川駅西口の安全対策について

　道路の安全対策について

３ 八潮市の道路陥没事故を受けて

　老朽化した上下水道の緊急点検及び地下空洞化

リスクについて

４ 柳瀬川駅ホームドアについて

　柳瀬川駅ホームドアの設置について

５ 田 畑 寬 治 １ 義務教育学校について

　令和９年４月から実施予定とされる志木第二中

学校区義務教育学校の開始時期等について

２ ホームページ、ＳＮＳや町内会を利用した市民の

市政参加について

　 （１）デジタル民主主義に関する市としての取組は

　　あるか

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

子 ど も ・

健 康 部 長

総 務 部 長

担 当 部 長

都市整備部長

担 当 部 長

市 長

教　育　長

総合行政部長
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順位 質　問　者

５ 田 畑 寬 治 　 （２）町内会組織をバージョンアップして、高齢者

　　などのデジタル弱者が市政に参加することを

　　助けられないか

３ マイナンバーカードについて

　 （１）マイナンバーカードを保険証として使用する

　　ことが推奨されているが、その周知と普及状

　　況はどうなっているか

　 （２）市として中間的なカード（またはアプリ）の

　　制度を導入することに問題はあるか

６ 上 野 琢 磨 １ 新複合施設について

　現在の進捗状況について

２ 教育施策について

　 （１）総合教育会議について

　 （２）志木第四小学校の給食室について

　 （３）渡り廊下について

　 （４）義務教育学校について

　 （５）給食費無償化について

３ ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）の全国調査につい

て

　１１月３０日の東京新聞にＰＦＡＳの水道水

への影響について、環境省と国土交通省が行った

全国調査の結果が掲載され、埼玉県では、志木市

と富士見市が書いてありました。この結果を受け

て、志木市としての対応を伺います

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市民生活部長

子 ど も ・

健 康 部 長

担 当 部 長

市長公室長

市 長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

上下水道部長
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順位 質　問　者

７ 高 山 優 太 １ 新複合施設について

　市民体育館、市民会館のこれまでとこれからに

ついて

２ 災害対策について

　災害時のライフラインについて

３ 空き家対策について

　現状と今後の取組について

８ 中 村 智 紀 １ ペアレントメンター養成について

　ペアレントメンター養成の現状と今後について

２ 外国籍児童に対する受入れ、支援体制について

　外国籍児童に対する受入れ、支援体制の現状と

今後について

３ 義務教育学校について

　義務教育学校の現状と今後について

４ 民生委員・児童委員の担い手不足について

　民生委員・児童委員の担い手不足の現状と今後

について

９ 吉澤富美夫 １ 災害時の対策について

　被害を少なくするための対策について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市長公室長

総 務 部 長

市民生活部長

担 当 部 長

教育政策部長

教育政策部長

福 祉 部 長

担 当 部 長
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順位 質　問　者

９ 吉澤富美夫 ２ 避難所の環境改善に向けた国際基準の「スフィア

基準」を導入することについて

　支援分野として「水、衛生」「食料、栄養」

「避難所、避難先」「保健医療」の４つあるが、

それぞれの現状と今後の対策について

３ 人権教育について

　小中学校の取組について

４ ＬＩＮＥを活用した取組について

　 （１）ＬＩＮＥ通報機能（道路、公園、不法投棄）

　　の活用について

　 （２）町内会加入促進の取組について

１０ 岡 島 貴 弘 １ 「志木市役所前」及び「市場坂上」交差点の歩車

分離式信号化について

　県による調査結果と市の今後の対応などについ

て

２ 防災行政無線の運用について

　システム仕様と近隣自治体との協力などについ

て

３ 小中一貫教育の今後の考え方について

　義務教育学校、小中一貫型小学校・中学校の在

り方などについて

１１ 古 谷 孝 １ 教育施策について

　義務教育学校について

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

担 当 部 長

教育政策部長

総合行政部長

市民生活部長

都市整備部長

総 務 部 長

(担当部長)

教　育　長

(担当部長)

教育政策部長
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順位 質　問　者

１１ 古 谷 孝 ２ 公共施設マネジメントについて

　市民会館及び市民体育館の再整備について

３ 水道施策について

　配管のメンテナンスについて

１２ 河 野 芳 徳 １ 誰もが働きたい志木市役所を目指して

　誰もが働きたい志木市役所を目指して

２ 教育環境について

　 （１）子供たちの教育環境について

　 （２）キャリア教育について

１３ 安 藤 圭 介 １ 公金の運用方法と管理について

　ここ数年の運用益の状況と減少の要因は何か。

指定金融機関への検査及び各担当課が管理してい

る通帳、金庫等の検査はどのように行われている

のか。

２ デジタル地域通貨の導入について

　市民が利用しやすいデジタル地域通貨を導入す

ることによる地元商店等での経済活性化について

３ 公共施設マネジメントについて

　平成２７年度から３０年間を計画期間とする公

共施設等マネジメント戦略が早１０年を過ぎよう

としている。第１期の公共施設適正配置計画で位

置づけた施設は、どのような実績であったのか。

１０年前に見込んだ削減量は達成できたのか。

　また、今回、第２期の計画を策定する中で、

「宗岡公民館が廃止となる」といった意見がある

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市長公室長

上下水道部長

担 当 部 長

教育政策部長

教育政策部長

会計管理者

市民生活部長

市長公室長
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順位 質　問　者

１３ 安 藤 圭 介 が、建替え、廃止、統廃合などどのような手順で

判定し、市民や利用者の意見をどのように取り入

れていくのか。

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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